
2 年を経た藤巻町政をあなたはどのように評価しますか？ 

アンケートにご協力ください 

 軽井沢新聞社では、軽井沢町民の方、町内の別荘所有者らを対象にアンケートを実施します。 

 以下の質問に 2 月末日までに回答をお寄せ下さい。結果発表と町長インタビューは軽井沢新聞 4 月号に掲載

予定です。 

 

＜送り先＞ 

〒389-0111 長野県北佐久郡軽井沢町長倉 2380 

軽井沢新聞社「アンケート」係 

FAX.0267-46-3880 

 
問 1、あなたは次のうちどれに該当しますか。 
 a 軽井沢町民 
 b 町内の別荘所有者 
 c 町内就業者・通学者 
 
問 2、軽井沢町は全般的にみて、良い方向に向かっていると思いますか。 
 a かなり良い方向に向かっている 
 b どちらかと言えば良い方向に向かっている 
 c どちらかと言えば良くない方向に向かっている 
 d 全く良くない方向に向かっている 
 e 何とも言えない・わからない 
 
問 3、藤巻町政は町民の意見をどの程度反映させていると思いますか。 
 a かなり反映させている 
 b まあ反映させている 
 c あまり反映させていない 
 d 全く反映させていない 
 e 何とも言えない・わからない 
 
問 4、藤巻町長は政策や自分の意見をどの程度説明していると思いますか。 
 a かなり説明している 
 b まあ説明している 
 c あまり説明していない 
 d 全く説明していない 
 e 何とも言えない・わからない< 
 
問 5、藤巻町長は、豊かな自然環境と都市のほどよい利便性が融合する田園都市の創造を目指しています。軽
井沢町の自然環境は守られていると思いますか。 
 a かなり守られている 
 b まあ守られている 
 c あまり守られていない 
 d 全く守られていない 
 e わからない 
 
問 6、2011 年 4 月に新設された都市デザイン室が取り組んでいる活動を知っていますか。 
 a よく知っている 
 b まあ知っている 
 c あまりよく知らない 
 d 全く知らない 
 
 



問 7、都市デザイン室が、実施中の六本辻ラウンドアバウトの実験について、あなたの意見は。 
 a 今のまま継続するべき 
 b 問題点を改良した上で、継続するべき 
 c ラウンドアバウト以外の方法を検討するべき 
 d 以前のように戻すべき 
 e わからない  
 
問 8、藤巻町長は広域医療機関と連携し、町立病院の強化を政策に掲げています。軽井沢病院の医療体制は 2
年前と比べ、良くなりましたか。 
 a かなり良くなった 
 b まあ良くなった 
 c 変わらない 
 d あまり良くなっていない 
 e 全く良くなっていない 
 f わからない 
 
問 9、「軽井沢町まちづくり基本条例」は、まちづくりに関する条例の最高規範として制定され、別荘所有者も含
めた住民が町の施策事業に意思決定の段階から関わることを謳っています。この 2 年間でこれは実行されてい
ると思いますか。 
 a 実行されている 
 b どちらかと実行されている 
 c あまり実行されていない 
 d 実行されていない 
 e どちらとも言えない 
 
問 10、どのような政策に力を入れてほしいですか。（2 つまで） 
 a 教育の充実 
 b 景観の規制 
 c 自然環境の保全 
 d 経済の活性化 
 e 高齢者福祉と医療の充実 
 f 子育て支援 
 g 防災に向けた取り組み 
 h 公共事業の拡大 
 i 観光客の誘致 
 j 町民と別荘住民の交流 
 k その他（                  ） 
 
以上、ご協力ありがとうございました。  
 
                                 キリトリ線 

  回答用紙  FAX.0267-46-3880 軽井沢新聞社「アンケート」係宛 
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